

## VORHANG AUF FÜR FÜNF NEUE VORSTANDSMITGLIEDER

Der Vorstand der SHV erneuert und verjüngt sich! Nach verschiedenen Rücktritten in den letzten beiden Jahren freue ich mich, dass wir an der Generalversammlung fünf Personen in den Vorstand wählen konnten, die sich für die Aufgaben der SHV engagieren werden.



**Mario Andermatt** hat Neueste Geschichte und Germanistik studiert und schliesst gegenwärtig sein Masterstudium in Europastudien an der Universität Fribourg ab. Teilzeitlich arbeitete er im EDA und in den Parlamentsdiensten. Die Bedeutung von international anerkannten Menschenrechten ist ihm auch bei der Betreuung von Asylsuchenden bewusst geworden.

**Cécile Blaser** ist Diplomassistentin am Fachbereich Europastudien der Universität Fribourg und schreibt eine Doktorarbeit zur Frage der Übertragbarkeit des deutsch-französischen Versöhnungsmodells auf die Länder Ex-Jugoslawiens. Sie hat im Rahmen Ihrer Forschungen auch an der Hebräischen Universität in Jerusalem studiert. Früher schrieb sie als Reporterin und freie Journalistin für verschiedene Printmedien.

**Marie-Ursula Kind** studierte an der Universität Zürich und erwarb den LLM in Cambridge (UK) sowie das Zürcher Anwaltspatent. Anschliessend arbeitete sie als Assistentin bei Prof. Daniel Thürer, unserem langjährigen Vorstandsmitglied. Von 2000 bis 2010 war sie bei der Anklagebehörde des UNO Kriegsverbrechertribunals für das ehemalige Jugoslawien in Den Haag (NL) tätig. Es folgten Einsätze für den Schweizer Expertenpool für zivile Friedensförderung in Bosnien und Herzegowina, Genf und Kosovo. Seit Dezember 2017 leitet Marie-Ursula Kind die Kontakt- und Beratungsstelle für Sans-Papiers in Luzern.

**Daniel Müller** hat an der Zürcher Hochschule für angewandte Wissenschaften den Bachelor für Mehrsprachige Kommunikation erworben und anschliessend das Masterstudium in Europastudien an der Universität Fribourg absolviert. Er war daneben Projektassistent für ein Entwicklungsprojekt des ASCN zur Förderung der Geisteswissenschaften im Südkaukasus und zuvor Mitarbeiter in der Kommunikationsabteilung der Stiftung Biovision.

**Nicholas Rüegg** arbeitet als Parlamentsführer in den Parlamentsdiensten, wo er regelmässig mit Fragen zur Demokratie und zum Rechtsstaat konfrontiert ist. Ausgebildet ist er in Mehrsprachiger Kommunikation (B.A. der ZHAW) und aktuell absolviert er ein Masterstudium in Europastudien an der Universität Fribourg. Dort setzt er sich u.a. mit internationalen Organisationen und mit Menschenrechten auseinander.

Ich heisse die neuen Mitglieder herzlich willkommen und bin überzeugt, dass sie alle aufgrund ihrer bisherigen Tätigkeiten und ihrer Fähigkeiten den Vorstand bereichern und wichtige Beiträge zu den Aufgaben der SHV leisten werden.



SHV-Vorstandsmitglieder / Teilnehmer der SHV-GV am 26. Februar 2018 (von links nach rechts):  
Mario Andermatt, Nicholas Rüegg, Malcolm MacLaren, Daniel Müller, Berry Kralj, Christoph Lanz  
(Präsident), Olivier Battaglia, Franziska Rich, Rolf Stücheli, Cécile Blaser